

Entorno

## La confianza de los empresarios mexicanos sigue creciendo pero baja una marcha en noviembre

Modaes  
3 dic 2015 - 00:00



Los empresarios mexicanos vuelven a mostrarse algo optimistas en noviembre. La confianza empresarial repuntó un 0,1% en México, según el Indicador de Confianza Empresarial (ICE) Manufacturero. El incremento se produce después de que el índice registrara una caída del 2,8% en el mes anterior, según cifras desestacionalizadas.

El indicador que más se elevó es el que mide el momento adecuado para invertir,

---

# Modaes

---

creciendo 0,8 puntos. Le siguieron la situación económica futura del país, con un incremento de 0,6 puntos, y la situación económica futura de su empresa, con un alza del 0,4%. Así lo indica el Instituto nacional de **Estadística y Geografía de México (Inegi)**. El único indicador que retrocedió en noviembre es el relativo a la situación económica presente en las empresas, que disminuyó un 0,1%.

Por sectores, el del textil, prendas de vestir y cuero y piel (que también incluye otras actividades como la madera y el papel) retrocedió 1,3 puntos en el onceavo mes del año. Todos los sectores registraron una caída, siendo la de la electrónica y la del transporte las más agudas, de 3,6 puntos en ambos casos.